

**ANALISIS RASIO PROFITABILITAS, LIKUIDITAS,
SOLVABILITAS, Dan AKTIVITAS TERHADAP KINERJA
KEUANGAN**

(Studi pada CV. Putri Alin Jaya Kota Batu)

SKRIPSI



Disusun Oleh :

KAROLINA MEGA TAWUR

NIM: 2016120091

PROGRAM STUDI MANAJEMEN

FAKULTAS EKONOMI

UNIVERSITAS TRIBHUWANA TUNGGADEWI MALANG

2020

RINGKASAN

Perkembangan kinerja keuangan dalam sebuah perusahaan tentunya merupakan bagian terpenting yang harus dianalisis oleh pihak perusahaan. Dengan adanya laporan keuangan tersebut maka gunakan juga suatu informasi yang lengkap dan memproyeksikan kondisi keuangan suatu perusahaan dengan baik dalam perusahaan CV. Putri Alin Jaya untuk perkembangan usaha secara laporan keuangan. Jenis penelitian yang dilakukan merupakan penelitian deskriptif kuantitatif. Teknik pengumpulan data yang digunakan melalui wawancara, dokumentasi, Observasi sedangkan analisis yang menggunakan rasio keuangan yaitu rasio profitabilitas, likuiditas, solvabilitas dan aktivitas untuk menilai keadaan keuangan perusahaan di masa lalu, saat ini dan kemungkinan di masa depan.

Kata kunci: *kinerja keuangan, rasio profitabilitas, likuiditas, solvabilitas, aktivitas*

BAB I

PENDAHULUAN

Latar Belakang

Perkembangan posisi keuangan dalam perusahaan menjadi bagian terpenting untuk keberlangsungan operasional perusahaan. perkembangan posisi keuangan sebagai evaluasi untuk mengetahui kondisi keuangan perusahaan tersebut sehat atau tidak. Karena banyaknya isu dari beberapa perusahaan yang tidak stabil akibat perkembangan keuangan yang tidak sehat. Untuk mengetahui kinerja keuangan tersebut laporan keuangan adalah salah satu alat digunakan perusahaan untuk mengetahui perkembangan kinerja keuangannya. Dengan mengetahui sedini mungkin masalah kesehatan keuangan perusahaan tentunya mengurangi dampak yang buruk bagi perusahaan.

Laporan keuangan merupakan informasi yang menggambarkan kondisi suatu perusahaan tentang kinerja keuangan perusahaan, dengan melakukan pencatatan secara rutin dari setiap periode untuk di pertanggungjawabkan serta keputusan tentang keadaan keuangan. Laporan keuangan tersebut akan dianalisis untuk memperoleh informasi keuangan, menganalisis laporan keuangan menggunakan rasio keuangan yaitu rasio profitabilitas, likuiditas, solvabilitas, dan aktivitas dimana rasio keuangan digunakan untuk menganalisis laporan keuangan perusahaan. Analisis rasio keuangan yang dilakukan pada penelitian ini dengan judul penelitian Analisis rasio profitabilitas, likuiditas, solvabilitas, dan aktivitas terhadap kinerja keuangan Studi pada cv. Putri alin jaya kota batu, yang menjadi alasan penelitian dalam melakukan penelitian pada CV. Putri Alin Jaya Kota Batu, dimana usaha ini adalah usaha yang bergerak dibidang makanan ringan, yang dimana usaha tersebut sudah berjalan selama 10 tahun.

Dalam penelitian ini penelitian akan dilakukan analisis laporan keuangan pada usaha tersebut, tentunya untuk mengetahui perkembangan usaha tersebut berdasarkan kinerja keuangan, yang akan menjadi informasi bagi usaha pada CV untuk perkembangan usaha secara laporan keuangan pada Cv. Putri Alin Jaya untuk mengetahui kondisi keuangan serta kinerja keuangan pada CV. Putri Alin Jaya.

Rumusan Masalah

Bagaimana kinerja keuangan berdasarkan rasio profitabilitas, likuiditas, solvabilitas, dan aktivitas pada CV. Putri Alin Jaya kota Batu ?

Tujuan Penelitian

Untuk mengetahui kinerja keuangan berdasarkan rasio profitabilitas, likuiditas, solvabilitas, dan aktivitas pada CV. Putri Alin Jaya kota Batu

Asumsi Penelitian

Penelitian ini difokuskan untuk menganalisis kinerja keuangan berdasarkan rasio profitabilitas, likuiditas, solvabilitas, dan aktivitas. Kinerja keuangan merupakan gambaran keberhasilan perusahaan yang dilihat melalui kinerja keuangan. Dan kinerja keuangan tersebut menganalisis menggunakan alat analisis rasio keuangan yaitu rasio profitabilitas, likuiditas, solvabilitas, aktivitas. Dari analisis tersebut dapat diketahui informasi kinerja keuangan perusahaan tersebut buruk/tidak sehat yang diukur berdasarkan rasio profitabilitas.

DAFTAR PUSTAKA

- Ardansyah, 2011, *Analisis Kinerja Keuangan Pada Pt. Bank Lampung Cabang Pembantu Kota Agung Di Kabupaten Tanggamus*, Jurnal Manajemen dan Bisnis Vol. 1 No. 2 April hal 130-145
- Eugene F Brigham, Dan J. F Houston. 2010 *Dasar-Dasar Manajemen Keuangan*, Edisi 11. Salemba Empat Jakarta.
- Irfan Fahmi 2011, *Analisis Laporan Keuangan.*: ALFABETA. Lampulo
- Ivonne S Rahmad Dadue. Saerang Victoria N. Untu, 2017, *Analisis Kinerja Keuangan Industri Semen Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia*, Jurnal EMBA Vol.5 No.2 Juni, Hal. 1747–1758
- Kinanthy Monika Setyo, 2017, *Analisis Hubungan Kinerja Keuangan Rasio Profitabilitas Dan Economic Value Added (EVA) Dengan Rertun Saham, Study Empiris Pada Sektor P Erbankan Yang Listing Dibursa Efek Indonesia*, Skripsi, Program Stud Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Sanata Dharma Yokyakarta.
- Laily Novita Ayu, Raden Rustam Hidayat, Maria Goretti Wi Endang NP, 2015, *Analisis Rasio Keuangan Sebagai Alat Untuk Menilai Kinerja Keuangan Koperasi Berdasarkan Peraturan Menteri Negara Koperasi Dsan Usaha Kecil Dan Menengah Republik Indonesia Nomor: 06/Per/M.Kukm/V/2006, Studi Pada Kopdit Cu Sawiran Tahun 2009-2013*, Jurnal Administrasi Bisnis Fakultas Ilmu Administrasi Universitas Brawijaya Malang, (JAB) Vol. 21 No. 1 April
- Munawir, 1995, *Analisis Laporan Keuangan*, Liberty. Yokyakarta
- Nurdin Muhamad ,2015, *Analisis Kinerja Keuangan Berdasarkan Rasio Profitabilitas Dan Rasio Aktivitas Pada Dinas Kebudayaan Dan Pariwisata Kabupaten Bangka*, jurnal Fakultas Ekonomi, Universitas Bangka Belitung Naskah Publikasi Fakultas Ekonomi, Universitas Bangka Belitung,
- Nasution Mutia Raisa, *Analisis Rasio Profitabilitas Sebagai Alat Untuk Menilai Kinerja Keuangan Pada Pt Jayawi Solusi Abadi Medan*, Akuntansi Syariah Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Islam Universitas Islam Negeri Sumatera Utara Medan 2018/ 1439 H
- Saerang Dadue, I.S., V.N.Untu, 2017 *Analisis Kinerja Keuangan Industri*, Jurnal EMBA Vol.5 No.2 Juni, Hal. 1747–1758
- Sutrisno, 2009, *Manajemen keuangan teori, konsep, dan aplikasi*, Edisi Pertama. Cetakan Ketujuh. Penerbit Ekonisia. Yogyakarta.
- Yaningwati Azizah Kertahadi Fransisca, 2015, *Analisis Kinerja Keuangan Perusahaan Perbandingan Penggunaan Analisis Rasio Keuangan Dan Du Pont System Studi Pada Pt. Unilever Indonesia, Tbk Dan Anak Perusahaan Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia Periode 2007-2013*, Jurnal Administrasi Bisnis (JAB) Vol. 25 No. 2 Agustus administrasibisnis.studentjournal.ub.ac.id
- Yudi atmaja Fridayana, Ni Luh Gede Soenya Gandhi, I Ketut Kirya, 2017, *Analisis Rasio Likuiditas, Solvabilitas, Profitabilitas Dan Metode Economic Value Added (Eva) Dalam Mengukur Kinerja Keuangan Hotel Sunari Villas & Spa Resort Periode 2009-2013*, Jurnal Manajemen Universitas Pendidikan Ganesha Singaraja, ISSN 2303-1174 R.